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Consiglio dell’Istituto Comprensivo “Alfonso Volpi”  
 

Verbale n. 10 
 

Il giorno giovedì 29 ottobre 2015 alle ore 16.00, presso la Sala Professori della Scuola 
Secondaria di Primo Grado “A. Volpi” di Cisterna di Latina, si è riunito, in seduta straordinaria, il 
Consiglio d’Istituto regolarmente convocato con lettera Prot. n. 7996/A15 in data 23 ottobre 
2015, con il seguente Ordine del Giorno: 
 
1. lettura del Verbale della seduta precedente; 

 

2. delibera di partecipazione ai Fondi Strutturali Europei - Programma Operativo Nazionale 
“Per la scuola, competenze e ambienti per l’apprendimento” 2014-2020. Avviso pubblico 
rivolto alle Istituzioni Scolastiche statali per la realizzazione di ambienti digitali; 

 

3. delibera di concessione auditorium alla Chiesa Cristiana Evangelista “Assemblea di Dio in 
Italia”. Richiesta datata 13 ottobre 2015;  
 

4. eventuali comunicazioni del Presidente. 
 
Sono presenti: 
 

- la Dirigente Scolastica, Dott.ssa Malizia Nunzia; 
 

- per la componente Docenti i signori Professori: Esposito Raffaele, Maggiore Gabriella; 
 

- per la componente ATA i signori Corbi Simone, Ricci Johnni. 
 

- per la componente Genitori i signori: Campagna Andrea, Cardarello Roberto, Colella 
Lorenzo, De Rossi Cintja, Errico Roberta Giuseppina. 

 
Risultano assenti giustificati i consiglieri:  
 

- per la componente docenti i professori: Censi Patrizia, Di Giulio Giuseppe, Promis Chantal;  
 
 

- per la componenti genitori i signori: Abbatecola Gianni, Liotta Diana, Volpi Alfonso.  
 
Alle ore 17,10 il signor Corbi lascia l’Assemblea per motivi personali. 
 
 

Presiede l’assemblea il Presidente Lorenzo Colella, funge da Segretario verbalizzante Andrea 
Campagna. 
 

Il Presidente, verificata la presenza del numero legale, alle ore 16:10 dichiara aperta la seduta. 
 
 
Punto 1. Lettura del Verbale della seduta precedente. 
 

Il Presidente dà lettura del verbale della seduta precedente, il quale viene approvato 
all’unanimità. 
 
Punto 2. Delibera di partecipazione ai Fondi Strutturali Europei – Programma Operativo 

Nazionale “Per la scuola, competenze e ambienti per l’apprendimento” 2014-
2020. Avviso pubblico rivolto alle Istituzioni Scolastiche statali per la 
realizzazione di ambienti digitali. 

 
Il Presidente, ricordando all’Assemblea il Programma Operativo Nazionale (PON), argomento 
già affrontato nel punto n. 2 del Consiglio d’Istituto n. 6 del 3 settembre 2015 (I avviso), 
comunica che il MIUR ha varato un nuovo progetto, sempre nell’ambito del PON (II avviso).  
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Il presente Avviso, coerentemente con la Legge 13 luglio 2015, n. 107 (c.d. "La Buona Scuola"), 
finanzia gli interventi infrastrutturali per l'innovazione tecnologica, laboratori professionalizzanti 
e l'apprendimento delle competenze chiave del PON per la Scuola. 
Gli interventi puntano ad offrire alle Istituzioni Scolastiche ambienti tecnologicamente evoluti, 
idonei a sostenere tutte le attività di ricerca/aggiornamento e in grado di sostenere lo sviluppo 
della "net-scuola”. 
Ciascuna Istituzione Scolastica potrà presentare un Progetto, composto dai diversi moduli, i 
cui importi massimi sono i seguenti: 
 

- per le istituzioni scolastiche con meno di 1.200 alunni, il Progetto non potrà superare la 
somma di 20.000,00 euro; 
 

- per le istituzioni scolastiche con più di 1.200 alunni, il Progetto per la realizzazioni di 
ambienti digitali non potrà superare la somma di 24.000,00 euro; 
 

- per le postazioni informatiche e per l'accesso dell'utenza (studenti, famiglie, docenti) e del 
personale (o delle segreterie) ai dati e ai servizi digitali della scuola, l'importo massimo è 
di euro 2.000,00. Relativamente a tale tipologia si precisa che ciascuna Istituzione 
Scolastica non potrà richiedere più di un modulo relativo alle postazioni informatiche. 

 
Il Consiglio all’unanimità approva: Atto di delibera n. 46. 
 
Punto 3. Delibera di concessione auditorium alla Chiesa Cristiana Evangelista 

“Assemblea di Dio in Italia”. Richiesta datata 13 ottobre 2015.  
 
Il Presidente comunica al Consiglio che la Chiesa Cristiana Evangelista “Assemblea di Dio in 
Italia” ha presentato formale richiesta per usufruire dell’Auditorium del plesso Volpi il giorno            
21 novembre 2015 dalle ore 16,00 alle ore 22,30, per un incontro a carattere religioso. 
Il Professore Esposito fa notare che l’Auditorium viene utilizzato giornalmente dagli studenti 
come classe di musica e all’interno dello stesso sono presenti ingombranti e delicatissimi 
strumenti musicali come il pianoforte e la batteria. Si deve anche tener conto che nel periodo di 
fruizione richiesto l’Auditorium è allestito per consentire, agli allievi ed ex allievi del nostro 
Istituto, lo svolgimento delle prove per il concerto delle festività natalizie. Pertanto il Consiglio 
manifesta, all’unanimità, parere contrario alla concessione. 
 
Il Consiglio all’unanimità non concede: Atto di delibera n. 47. 
 
Punto 4. Eventuali comunicazioni del Presidente.  
 
Chiede la parola il consigliere Corbi che, in relazione alla giornata di chiusura delle attività 
didattiche del 2 novembre pv, chiede che possa essere deliberata la chiusura per il medesimo 
giorno anche per le attività amministrative. Il personale amministrativo compenserà tale giornata 
di chiusura con ferie e/o permessi personali. Il Presidente, quindi, chiede al Consiglio di votare 
tale proposta. 
 
Il Consiglio all’unanimità approva: Atto di delibera n. 48. 
 
Il Presidente dà comunicazione di una proposta pervenuta dall’Associazione Amici del Territorio 
(no profit) per un programma di ripetizioni e doposcuola rivolto agli studenti dell’Istituto 
Comprensivo. Per l’anno scolastico in corso questa Associazione organizza corsi di studio 
assistito, ripetizioni di varie discipline agli studenti in orario extra scolastico con insegnanti 
propri. Il Programma prevede, tra le altre attività, un test valutativo iniziale e uno sportello di 
consulenza per studenti, genitori ed insegnanti. Il programma ha un costo di € 30,00 a persona. 
La Di.S. evidenzia che lo svolgimento di questa attività è possibile solo nel plesso Monda, in 
quanto non è permesso svolgere attività didattiche da parte di personale esterno quando 
presenti, contemporaneamente, studenti impegnati in attività didattiche dell’Istituto (nella 
fattispecie le lezioni di musica in orario extra scolastico presso il plesso Volpi). 
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Dal dibattito che segue, il Consiglio conviene di non avere sufficienti informazioni per poter 
approvare la richiesta; Pertanto si rimanda la discussione di questo argomento dopo aver 
acquisito eventuali ed esaustive informazioni in merito. 
 
La Di.S. sottopone all’approvazione del Consiglio la variazione del contratto per la gestione 
delle fotocopiatrici situate nei vari plessi dell’Istituto da parte della ditta Digital Copy.            
Tale variazione riguarda, in particolare, l’istallazione e la gestione del lettore di schede 
magnetiche per la fruizione della fotocopiatrice situata presso la sala docenti del plesso Volpi. Il 
costo delle schede sarà pari a €10 per un totale di 350 copie. 
 
Il Consiglio all’unanimità approva: Atto di delibera n. 49. 
 
 
Il Presidente comunica all’Assemblea che l’Associazione Guide e Scouts Cattolici Italiani 
(AGESCI) - gruppo Cisterna 2, con sede presso la Parrocchia di San Francesco d’Assisi, ha 
chiesto di fruire, saltuariamente ed esclusivamente di sabato, della palestra del plesso “A.Volpi.” 
Il consigliere Cardarello rappresenta che tale Associazione è consapevole che la palestra è 
data in concessione d’uso alla Polisportiva Cisterna 88 anche nelle giornate di sabato, pertanto, 
in caso di esito positivo della richiesta formulata, si accorderà, per il suo utilizzo, direttamente 
con la citata Polisportiva.  
Il Presidente chiede all’Assemblea, con votazione palese, il parere sulla concessione della 
palestra al gruppo AGESCI e se la stessa debba essere concessa in uso gratuito (viste le 
peculiari finalità dell’Associazione e considerato che molti bambini che ne fanno parte sono 
studenti del nostro Istituto) o, come prevede lo specifico Regolamento di concessione, dietro 
contributo di € 50,00 a giornata di utilizzo. 
I membri si esprimono tutti per la concessione gratuita, tranne il consigliere Ricci che, pur 
manifestando parere favorevole al suo utilizzo, esprime parere contrario a che venga concessa 
a titolo gratuito. 
 
Il Consiglio concede a titolo gratuito: Atto di delibera n. 50. 
 
 
Il Presidente, esauriti tutti i punti all’Ordine del Giorno, dichiara sciolta l’assemblea alle ore 
18:10. 
 
 
 
 

f.to Il segretario verbalizzante 
Andrea Campagna 

 f.to Il Presidente del Consiglio d’Istituto 
Lorenzo Colella 

 

 

 

 


